

## Gut gemacht Florian!

Die jugendlichen Turniersportler des AV Salfeld / Saale e.V. wollten auch diese Woche wieder mit voller Power das Trainingsprogramm auf dem Platz aufnehmen. Die letzten März tage gaben ja mit Sonnenschein pur die besten Aussichten dafür.

Leider spielte der Wettergott nicht mit, Schneegestöber und kalte Windböen machten nach kurzen Werfen auf die Zielscheiben das Training unmöglich. Unser Jugendwart Florian Berk disponierte kurzentschlossen um und führte eine Fliegenbindestunde durch. Durch die lange Pause durch Corona waren viele Techniken und Handgriffe beim Fliegenbinden in Vergessenheit geraten.

Die zwei Stunden mit fachlicher Unterstützung durch Florian waren ein willkommener Start für unsere jugendlichen Turniersportler.

F. Bethke

31.03.2022